

sent toujours uniquement mues par l'attrait de la vérité ? Comment se fait-il que les âmes qui nous désertent n'agissent ainsi toujours que par coaction ou pour des motifs qu'elles n'oseraient pas avouer publiquement ?

— A Troy, N. Y., le vénérable Père Santoro, curé de la congrégation italienne, vient d'acquérir pour la modeste somme de \$40,000 une des plus belles églises de la ville. Quoique local, le fait mérite d'être raconté. Cette église avait été bâtie il y a une quarantaine d'années pour les Unitairiens, qui comptaient alors plusieurs centaines de familles. Le nombre étant maintenant réduit à quelques-unes, les proportions de l'édifice devenaient d'une ridicule ampleur. De là la vente. Et ce n'est pas la dernière sans doute : car le catholicisme semble s'élargir ici en raison directe du rétrécissement du protestantisme. Dieu veuille semer dans le cœur de nos frères séparés la lumière et la force, la lumière pour les aider à voir le chemin qui mène à Rome, la force pour les aider à y marcher coûte que coûte, malgré les liens de la chair, malgré les fascinations de l'esprit.

HENRY BAYARD.

AUX PRIERES

Le Très Révérend J.-A.-H Gignac, administrateur du diocèse de Sherbrooke, décédé au lac d'Aylmer, près de Garthby.

Sœur Saint-Pauline, née Agatha-Ann McDonald, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

ORDO DES FIDÈLES

Dimanche, le 6 aout

Fête de la Transfiguration de N. S., *double maj.* ; mém. du VIII^e dim, et des SS. Xyste et Comp. ; préf. de Noël ; dernier Ev. du dim. — Aux II vêpres, mém. de S. Cajetan (*ou Gaëtan*), du dim. et de S. Donat.

Cathédrale de Montréal : Solennité du SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS.

Mardi prochain, à l'occasion du 8^e anniv. de son sacre, Mgr l'archevêque de Montréal chantera à la cathédrale une messe à laquelle sont invités les membres du clergé et des communautés ainsi que tous les fidèles.